



Quito, 04 de julio del 2013

Boletín de prensa Nro. 439

Los Gobernadores del país se articulan a los retos del nuevo Plan Nacional para el Buen Vivir

“Queremos que sean los principales portavoces en el territorio del Plan Nacional para el Buen Vivir (PNBV) 2013-2017 y los principales defensores de los principios de la política pública en cada una de las provincias que ustedes representan”, indicó Pabel Muñoz, secretario Nacional de Planificación y Desarrollo (s), quien estuvo invitado a exponer en el Consejo Nacional de Gobernadores y Gobernadoras, que se desarrolló en Quito este miércoles 3 de julio.

Muñoz, durante su exposición sobre el nuevo Plan Nacional para el Buen Vivir, destacó el papel de los gobernadores en la coordinación con las instancias desconcentradas en los territorios para garantizar la aplicación de los objetivos y estrategias establecidas en el Plan, enfatizando que la ejecución coordinada de políticas públicas a nivel local es necesaria para cumplir los objetivos nacionales de desarrollo.

“Hemos sido excelentes en planificación y estos cuatro años debemos velar para que el PNBV incida en la política pública”, resaltó Muñoz, al tiempo de explicar que el Plan va a tener dos brazos ejecutores fuertes: la Estrategia Nacional para la Erradicación de la Pobreza y la Estrategia Nacional para la Transformación de la Matriz Productiva.

“La Estrategia para Erradicación de la Pobreza debe ser discutida con los gobernadores y gobernadoras, a fin de acabar con la pobreza medida por necesidades básicas insatisfechas y no solo la medida por ingresos”, dijo el titular de la Senplades. Así mismo, recalcó la necesidad de que dichas autoridades aporten a la transformación de la matriz productiva, relacionando a la estrategia a sectores productivos progresistas de los territorios.

Otra ruptura del nuevo Plan Nacional para el Buen Vivir que debe ser un objetivo fundamental para las gobernaciones, dijo Muñoz, es la construcción del poder popular. “Hemos recuperado el Estado, la autoridad pública, la capacidad de planificar y de regular, pero ahora necesitamos consolidar el poder popular. Pensemos en el proceso afincado en la ciudadanía”.

De la misma manera, Edison Cárate, subsecretario de Planificación Nacional, Territorial y Políticas Públicas de la Senplades enfatizó en la importancia de tomar en cuenta las especificidades de los territorios al momento de plantear e



implementar la política pública. “Para eso, el nuevo PNBV integra dos herramientas: la Estrategia Territorial Nacional y las Agendas Zonales”.

Cárate recordó la necesidad del trabajo cooperativo de los GAD. Es fundamental el trabajo en gobernaciones para asegurar la articulación entre estas agendas y los Planes de Desarrollo y Ordenamiento Territorial (PDOT) generados por los GAD.

La reunión concluyó con un foro en el cual los gobernadores y gobernadoras presentaron sus aportes y observaciones a los lineamientos de gestión política, abordados por representantes de la Secretaría Nacional de Gestión Política, así como a los contenidos del Plan Nacional para el Buen Vivir, expuestos por la Senplades.

Mayor información:
Dirección de Comunicación
(02) 3978900 Ext. 2818, 2827
www.planificacion.gob.ec